
Herr Ersfeld erläutert diesbzgl. die Sachlage. Bei dem Antrag handelt es sich um einen Antrag 
aus der Haushaltsrede mit der Aufgabe zu prüfen, inwieweit Synergien im Zusammenlegen 
einzelner gemeindlicher Objekte vorhanden sind. .  
In der 12. Sitzung des Schulausschusses am 15.08.2007 sei über dieses Thema ausführlich und 
abschließend debattiert worden.  
Danach ergebe sich kein weiterer Handlungsbedarf..  
Der Antrag der CDU Fraktion wird nicht weiter verfolgt.   


